

Saltador cubano Zayas obtiene segundo puesto en mitin eslovaco

Image not found or type unknown



Luis Enrique Zayas n'a pas pu retenir son titre à Banská Bystrica et pourtant il a amélioré sa marque personnelle de la saison. Photo: Facebook

Bratislava, 19 feb (PL).- El cubano Luis Enrique Zayas obtuvo el segundo puesto en el mitin de salto de altura de Banská Bystrica, del circuito de Plata de World Athletics en pista cubierta, con marca de 2,25 metros.

Zayas comenzó su accionar con la varilla a 2,21 metros, altura que venció en el primer intento y luego consiguió su marca definitiva, más tarde falló tres veces en su intento de llegar a 2,28.

Para el antillano, dos veces campeón panamericano y finalista mundial en Doha 2019, Eugene 2022 y Budapest 2023, representó su tercera incursión de la gira invernal de 2025.

Debutó con registro de 2,12 metros en Udine, Italia, y días más tarde llegó hasta los 2,25 en Hustopece, República Checa.

El surcoreano Sanghyeok Woo, campeón mundial bajo techo de Belgrado 2022, brincó sobre los 2,28 para retener la corona conquistada en la edición anterior del mitin eslovaco. El asiático trató de sobrepasar los 2,32, cuando no quedaban rivales en competencia, pero no pudo.

La tercera plaza correspondió al italiano Manuel Lando (2,21) al cometer menos fallos que los mexicanos Yair y Erik Portillo, el sudafricano Brian Raats y el bahamés Donald Thomas, dueños del mismo registro, pero situados en los puestos del cuatro al siete, en ese orden.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/376928-saltador-cubano-zayas-obtiene-segundo-puesto-en-mitin-eslovaco>



Radio Habana Cuba